

La transformación del mundo

Día 2—Fiesta de Tabernáculos 2024
Fred R. Coulter—18 de octubre de 2024
www.laVerdaddeDios.org

¡Saludos a todos! Bienvenidos al segundo día de la Fiesta de Tabernáculos.

¿Qué va a pasar? Cuando Cristo regrese, este mundo va a estar en un estado de desastre a nivel mundial, y eso es lo que vamos a tener que solucionar. Veamos cómo será eso. Sabemos que con la resurrección resucitaremos y nos encontraremos con Cristo en el Mar de Vidrio, recibiremos todas nuestras instrucciones sobre lo que debemos hacer.

Sabemos que en el Día de Expiación Satanás será atado y arrojado al abismo y *encerrado* por mil años.

Apocalipsis 20—Entendamos lo que vamos a hacer cuando bajemos del Mar de Vidrio. Apocalipsis es uno de los libros más importantes de toda la Biblia, y casi cada frase que contiene tiene un gran significado, y nos dice lo que vamos a hacer bajo Cristo en forma de bosquejo general, porque necesitaremos obtener todos esos detalles y todas las instrucciones para ello, personalmente, mientras estemos en el Mar de Vidrio.

Apocalipsis 20:4: “Y vi tronos; y a los que se sentaron sobre ellos, y juicio les fue dado;...”

Por eso tenemos el juicio justo en el folleto que enviamos antes de la Fiesta de Tabernáculos: *Juzgar Justo Juicio*

“...y vi las almas de aquellos que habían sido decapitados por el testimonio de Jesús...” (v 4).

Eso nos dice lo que le espera a la Iglesia cuando llegue el tiempo de la Gran Tribulación.

“...y por la Palabra de Dios...” (v 4).

- Tenemos que defender la Palabra de Dios.
- Tenemos que defender la Verdad
- Tenemos que defender lo que es correcto

“...y aquellos que no adoraron a la bestia...” (v. 4) ¡porque eso es adoración directa y abierta a Satanás!

“...o su imagen, y no recibieron la marca en sus frentes o en sus manos; y vivieron y reinaron con Cristo mil años” (v. 4) —¡el Milenio!

La última parte del verso 5: “...Esta es la primera resurrección.” Como sabemos, habrá otra resurrección. Ahora, proyectemos un poco hacia adelante, al día 8.

Ezequiel 37 no se puede entender sin esta frase en Apocalipsis 20:5: “Pero el resto de los muertos no vivieron de nuevo hasta que los mil años fueron completados.”

Esa frase nos ayuda a entender Ezequiel 37, como veremos en el Último Gran Día, pero el mundo no lo sabe, no tiene idea. Todas las religiones del mundo tienen la misma recompensa para los muertos: van al cielo, o van a algún lugar como el infierno, o se reencarnan en varios animales, dependiendo del grado de su *supuesta* rectitud.

Dios **no** tiene almas que vayan al cielo. **Él va a llevar a cabo la resurrección**, como ya hemos explicado.

“...*Esta es la primera resurrección. Bendito y santo es aquel que tiene parte en la primera resurrección*” (vs 5-6). *Ahora bien, ¿qué significa eso?*

Volvamos a I Juan 3 para que entendamos realmente qué es lo que Dios nos va a dar. Nos dice que como hijos e hijas de Dios algo va a suceder en la resurrección, lo cual sólo puede ocurrir en ese momento. Ahora, tenga esto en mente, porque todo esto se basa en el amor de Dios y:

- Es el amor de Dios lo que traerá la primera resurrección.
- Es el amor de Dios lo que va a ayudar a toda la humanidad con todos aquellos en la primera resurrección para traer
 - Paz y seguridad
 - Demasiado de todo
 - especialmente el conocimiento de Dios

Veamos lo que esperamos :

I Juan 3:1: “*¡He aquí! ¡Qué glorioso amor nos ha dado el Padre, que deberíamos ser llamados los hijos de Dios!*”

Qué cosa más increíble, ¿cierto? *¡Piense en eso!*

- Por eso tenemos el engendramiento del Espíritu Santo.
- Por eso tenemos el crecimiento y el vencer que hacemos.
 - cada día
 - cada semana
 - cada año

“...*Por esta misma razón, el mundo no nos conoce porque no lo conoció a Él*” (v. 1). ***Mucha gente cree que conoce a Dios, pero :***

- *¿Cómo sabemos que conocemos a Dios?*
- *¿Con sólo profesarlo? ¡No!*

Conocemos a Dios porque lo amamos, y Él nos ama y nos ha dado Su Espíritu (Juan 14).

Verso 2: “*Amados, ahora somos los hijos de Dios, y no ha sido revelado aun lo que*

seremos; pero sabemos... [*esto sabemos*] ...que cuando Él sea manifestado, seremos como Él, porque lo veremos exactamente como Él es.”

Ahora bien, ese será un acontecimiento sorprendente, ¿no es cierto? Muchas veces, debido a que estamos limitados al ámbito físico y a las cosas que hacemos, nos resulta difícil comprenderlo. Por eso, es bueno que repasemos estos versos para que sepamos y entendamos exactamente:

- Lo que Dios está haciendo con nosotros
- Lo que Él nos va a dar
- Cómo vamos a gobernar el mundo bajo Cristo

Verso 3: “Y todo el que tiene esta esperanza en Él se purifica a sí mismo, incluso como Él es puro.”

Esto es por el *lavado del agua por la Palabra* y el cambio, el crecer y el vencer.

Apocalipsis 20:6: “Bendito y santo... [eso es lo que cubrimos en I Juan 3] ...es aquel que tiene parte en la primera resurrección; ...Sino que serán...”

Éste es nuestro destino. Esto es lo que Dios quiere que hagamos. Por eso, cuando tengamos el tiempo que tenemos hoy:

- oremos
- estudiemos
- aprendamos
- crezcamos
- vencamos

Todas esas cosas están construyendo el carácter espiritual necesario para que cuando resucitemos como seres espirituales, podamos gobernar:

- con rectitud
- con justicia
- con conocimiento
- con entendimiento
- con la Palabra de Dios

“...Sino que serán sacerdotes de Dios y de Cristo, y reinarán con Él mil años” (v. 6). ¡Y eso es durante todo el Milenio! Así que, tenga eso en cuenta.

Vamos a ver cómo será esto. Vamos a descender de ese mar de vidrio, la bestia y el falso profeta serán echados al Lago de Fuego, Satanás será atado en el abismo, y esto es lo que va a pasar:

Zacarías 14:4: “Y Sus pies se pararán en ese día... [ese es el comienzo del Milenio] ...sobre el Monte de los Olivos el cual *está* delante de Jerusalén al oriente, y el Monte

de los Olivos se partirá en dos, desde el oriente y hasta el occidente, y se hará un valle muy grande. Y la mitad de la montaña se moverá hacia el norte, y la mitad de ella hacia el sur. “Y ustedes huirán al valle de Mis montañas; porque el valle de las montañas alcanzará a Azal. Y huirán como huyeron desde antes del terremoto en los días de Uzías rey de Judá.” Y el SEÑOR mi Dios vendrá, y todos los santos Contigo. Y sucederá en ese día, que la luz no será *ni* clara, ni oscura. Y será un día el cual será conocido por el SEÑOR, ni día ni noche; sino sucederá que en tiempo nocturno estará iluminado. Y será en ese día, que aguas vivas saldrán...” (vs 4-8).

- Ese es un tipo de fluir del Espíritu Santo, espiritualmente.
- Ese es un tipo de agua viva para limpiar los océanos, los ríos y los lagos.

¡Porque todo va a estar patas arriba, al revés!

“...de Jerusalén; *la* mitad de ellas irán hacia el mar oriental, y *la* mitad de ellas hacia el mar occidental. En verano y en invierno será” (v 8).

Así que fluirá continuamente. Este es el tipo de lo que veremos cuando se complete el Último Gran Día.

Mateo 25—veamos qué es lo que vamos a hacer. Esto se nos da en una parábola, pero aquí en Mateo 25 lo deja muy claro. Así que veamos qué es. También nos dice parte de nuestro trabajo.

En Apocalipsis 20 se dice que seremos reyes y sacerdotes. Habrá reyes superiores y reyes inferiores, que probablemente serán más bien gobernadores, y luego estarán los que estarán bajo su mando.

Mateo 25:14: “*Porque el reino del cielo es como un hombre dejando el país, quien llamó a sus propios siervos y les entregó su propiedad.*”

He aquí una parábola que nos dice lo que vamos a hacer durante el Milenio.

Verso 15: “*Entonces a uno le dio cinco talentos, y a otro dos, y a otro uno; a cada uno le dio de acuerdo a su propia habilidad, e inmediatamente dejó el país.*”

Este es Cristo ascendiendo al cielo. Él envió Su Espíritu, y eso es lo que representan estos talentos. Los talentos representan al Espíritu de Dios:

- para que podamos crecer
- para que podamos superar
- para que podamos desarrollar el carácter de Dios

¡Es asemejado a producir fruto! Hay fruto físico, cuando se obtiene un producto físico o resultados físicos, y hay frutos espirituales y resultados espirituales. *Este es el resultado espiritual :*

Verso 16: “*Entonces aquel que había recibido cinco talentos fue y comerció con ellos, e hizo cinco talentos adicionales.*”

¡Piense en eso! Esto nos dice que él vivió su vida de la manera correcta según la Palabra de Dios.

- Creció en gracia y conocimiento.
- Superó los jalones de la carne
- Venció a Satanás el diablo
- Incrementó el doble

¡Esto nos muestra por qué tenemos que ser fieles y estar siempre creciendo y venciendo aquí mismo!

Verso 17: “De la misma manera también, aquel que había *recibido dos talentos* también ganó otros dos.”

Aquí una advertencia para todos; v. 18: “Pero aquel que había recibido un solo talento fue y cavó en la tierra, y escondió el dinero de su señor.”

No se puede decir: "Una vez salvo, siempre salvo, y voy a salir y hacer lo que quiera". Así que, este último punto es muy parecido a lo que dicen los protestantes:

Una vez salvos, siempre salvos, y vivimos bajo la gracia y realmente no importa lo que hagamos.

¡Eso es completamente equivocado!

Verso 19: “Luego después de mucho tiempo, el señor de aquellos siervos vino a hacer cuentas con ellos.”

Esta es la resurrección y ¿no dice que todos se presentarán ante el trono de Cristo para dar cuenta de lo que hicieron? Aquí hay otra versión de ello. Entonces, Él quería saber qué hizo:

Verso 20: “Entonces aquel que había recibido cinco talentos vino a él y trajo cinco talentos adicionales, diciendo, ‘Señor, tú me entregaste cinco talentos; mira, he ganado otros cinco talentos aparte de ellos.’” *¡Increíble! ¡Eso nos dice lo que debemos hacer!*

Ahora observemos al que recibió dos y lo que Jesús le dijo:

Verso 21: “Y su señor le dijo, ‘¡Bien *hecho*, siervo bueno y fiel! *Porque* fuiste fiel sobre unas pocas cosas, yo te pondré sobre muchas cosas. Entra en el gozo de tu señor.’”

Ahí es cuando entendemos lo que vamos a hacer en el Milenio y tener mentes espirituales, cuerpos espirituales y todo para hacerlo de la manera que Dios quiere.

Verso 22: “Y aquel que había recibido dos talentos también vino a él y dijo, ‘Señor, me entregaste dos talentos; mira, he ganado otros dos talentos aparte de ellos.’ Su señor le dijo, ‘¡Bien *hecho*, siervo bueno y fiel!’” (vs 22-23).

Eso nos muestra que cada uno de nosotros necesita crecer hasta alcanzar la máxima posibilidad de gracia y conocimiento, y crecer y vencer al esforzarnos. Él nos dará poder con Su Espíritu. Él nos guiará con eso. Pero necesitamos tomar la Palabra de Dios y aplicarla a nuestras vidas:

- ¿Cómo vivimos?
- ¿Qué hacemos?
- ¿Qué decimos?

¡Todo esto combinado con oración y estudio cada día!

Y sabe qué pasó con el que tenía un talento. *¡No lo logró!*

Isaías 2—veamos qué sucederá cuando estemos allí, cuando se establezca el Reino de Dios. Será algo realmente asombroso. No creo que todavía, incluso después de haber predicado muchos, muchos sermones sobre esto durante muchos años, comprendamos plenamente el significado de cómo será cuando llegue el Milenio:

- Cómo va a ser eso
- Cómo necesitamos reconstruir el mundo

La reconstrucción la hará la gente. Nosotros seremos:

- Los profesores
- Los sacerdotes
- Los reyes
- Los administradores

¡Y ellos harán el trabajo!

Isaías 2: 1: “**La palabra que Isaías el hijo de Amós vio concerniente a Judá y Jerusalén.**”

Entienda que una de las cosas que se encuentran en el mundo hoy en día es que “la Biblia fue escrita por hombres”, *¡sí, lo fue!*

- ¿Sabe cuántos hombres escribieron toda la Biblia? *¡Solo 40!*
- ¿Cree que Dios es lo suficientemente poderoso como para dirigir lo que dirían y lo que escribirían? *¡Por supuesto!*

Ahora bien, a quienes dan ese argumento, les damos la vuelta y les decimos: ¿De dónde saca usted la información? Le dirán de dónde la sacan. Bueno, le responde: “*Un hombre lo escribió*”. ¿Dios le habló o no? *¡No!* Pero:

- Dios habló a todos sus profetas
- Dios habló personalmente a Moisés
- Dios habló a Abraham, a Isaac, a Jacob.

Jesucristo, cuando vino en la carne, manifestado como Dios en la carne, enseñó a los 12 apóstoles como aquellos especiales para iniciar la Iglesia. ¡Él les enseñó a muchas personas! Por lo tanto, todos esos argumentos nunca funcionan.

Esto es lo que va a pasar y esto es lo que el mundo necesita. Y recuerde que *el gran sistema mundial que se está desarrollando ahora mismo*—y en el que están trabajando arduamente—*es el motivo de todas las luchas que hay en el mundo en este momento.*

- ¿Quién lo va a dirigir?
- ¿Cómo se va a hacer?
- ¿Quién va a estar allí?
- ¿Para qué cosas hay que calificar?

Tengo una idea bastante clara de algunos de los planes que muchas organizaciones, junto con las Naciones Unidas, tienen para desarrollar este futuro gobierno mundial, *¡y está llegando!* Ahora bien, cuando llegemos a la tierra, todo eso *desaparecerá*.

Verso 2: “Y sucederá *que*, en los últimos días, la montaña de la casa del SEÑOR será establecida en lo más alto de las montañas,...

Esto significa que el Gobierno de Dios a través de Cristo y los santos va a ser la cima de todo lo que hay, y todo fluirá desde allí al resto del mundo hasta la partícula más pequeña de la tierra.

“...y será exaltada sobre las colinas; y todas las naciones fluirán a ella” (v 2).

Cuando haga su estudio y vaya a través de diferentes cosas, recuerde *todas* las *naciones*. Recuerde la frase *todo pueblo*. Recuerde la frase *todos los sacerdotes*. Todo como eso.

Verso 3: “Y mucha gente irá y dirá,...

Habrán quienes, desde el principio, estarán tan contentos cuando el Reino de Dios esté en la tierra que subirán a Jerusalén y dirán:

“Vengan, y subamos a la montaña del SEÑOR, a la casa del Dios de Jacob. Y Él nos enseñará de Sus caminos,...” (v. 3).

Eso nunca se ha enseñado en ningún gobierno del mundo. Algunas de las cosas que hacen son como las que Dios quiere, como la ley y el orden, pero no como Dios quiere que sean. Así que van a ir y aprenderán.

“...y nosotros caminaremos en Sus senderos....” (v. 3). *Así es como vive su vida día a día*, y todas las naciones lo aprenderán, y nosotros estaremos allí para enseñarles, y estaremos allí para ayudarlos.

“...Porque de Zión saldrá la ley, y la Palabra del SEÑOR desde Jerusalén” (v. 3).

La verdad es que cada nación va a aprender los Diez Mandamientos de Dios, *y eso será la base de todo lo que se va a hacer en el Reino de Dios*. Cada detalle que surja de ahí será ampliado a partir de los mandamientos.

Verso 4: “Y Él juzgará entre las naciones...”

Habrán algunas que no quieran hacerlo. Ya sabe, tal vez como China o Rusia, quién sabe; tal vez algunas en África, Sudamérica, los países musulmanes.

“...Él juzgará entre las naciones, y reprenderá a mucha gente;...” (v. 4).

Esa reprensión los llevará a hacer lo que deben hacer. Así que darán por vencidos.

- Todas sus guerras
- Todas sus peleas
- Todas sus armas
- Toda su munición.

“...y ellos batirán sus espadas en rejas de arado, y sus lanzas en ganchos de poda. Nación no levantará espada contra nación, ni ellos aprenderán más la guerra.”

¡Eso es tremendo! ¡Piénsenlo! ¡Piense en que todo lo que se hace hoy en día—cada videojuego, cada juego de cartas, todo lo que se hace hoy en día—*va en contra de Dios!*

Aprenden a competir y luego aprenden a pelear, ¡y nación contra nación! Siempre ha habido guerras que conducen a la destrucción y vamos a ponerle fin.

Piense en qué maravillosa bendición es eso para nosotros, y no sólo ayudaremos a ponerle fin, sino que tendremos el poder espiritual para hacerlo realidad.

Leí algo muy interesante sobre por qué los judíos nunca aceptaron a Jesús como el Mesías, es decir, fuera de los del primer siglo que se convirtieron en esa época. Fue porque leyeron todas las profecías de lo que haría el Mesías cuando viniera. Solo leyeron el Antiguo Testamento.

Cuando leen las cosas que acabamos de leer allí en Isaías 2, y lo que vamos a leer ahora, lo que Él va a hacer para mejorar el mundo y todo eso, dicen que "Jesús no podría haber sido el Mesías porque no hizo ninguna de estas cosas".

Sin embargo, nunca leyeron el Nuevo Testamento donde Jesús les dijo a Sus discípulos cuando querían saber cuándo se restablecería nuevamente el Reino en Israel. Él dice: "No es para ustedes saberlo". Y luego ascendió al cielo y dijo: "Si me voy, vendré otra vez".

Por lo tanto, no tienen idea de la segunda venida de Cristo. Rechazan todo el Nuevo Testamento, por lo que no saben nada acerca de Apocalipsis 20. ¡Por eso buscarán un Mesías físico!

Isaías 11—Aquí se habla de cómo Jesús establece el Gobierno de Dios y de cómo será y cómo será el mundo en ese momento. *¡Completamente diferente de lo que es ahora!* Esto va a ser algo asombroso de lo que vamos a ser parte. Lo más grande que va a suceder en la historia del mundo sobre la faz de la tierra y Dios ha llamado a todos los santos a eso.

Isaías 11:1: “Y saldrá un brote de la cepa de Isaí, y una Rama crecerá de sus raíces. y el Espíritu del SEÑOR descansará sobre Él...” (vs 1-2).

En ambos casos, se habla de lo físico cuando Él estuvo aquí y, por supuesto, de lo espiritual cuando Él regrese. Pero en este caso, estamos hablando de cómo será el mundo.

“...el espíritu de sabiduría y entendimiento, el espíritu de consejo y poder, el espíritu de conocimiento y de temor del SEÑOR. Y Su delicia será en el temor del SEÑOR. Y Él no juzgará de acuerdo a la vista de Sus ojos, ni conforme al oír de Sus oídos. Sino con justicia Él juzgará al pobre,...” (vs 2-4)—y juzgará a las naciones.

Él nos delegará eso dondequiera que estemos, cualquiera que sea nuestra responsabilidad durante el Milenio.

“...y reprenderá con equidad por los mansos de la tierra. Y golpeará la tierra con la vara de Su boca, y con el aliento de Sus labios Él matará al malvado” (v. 4).

¡Ya no habrá más maldad que pueda apoderarse de nosotros!

Verso 5: “Y justicia será el cinturón de Sus lomos, y fidelidad el cinturón de Sus riñones.” *¡Va a cambiar toda la naturaleza de todo!*

Ahora mire esto, y siempre me ha resultado difícil de entender:

Verso 6: “También el lobo vivirá con el cordero, y el leopardo se acostará con el cabrito; y el ternero y el cachorro del león y lo engordado juntamente; y un niño pequeño los guiará.”

- ¿Qué pasa con eso?
- ¿Qué es lo que más les gusta a los niños? *¡Las mascotas vivas!*
- ¿Qué va a pasar con todos los juguetes de plástico? *No lo sé, pero no creo que se puedan comparar con una mascota viva.*

Verso 7: “Y la vaca y el oso se alimentarán; sus cachorros se acostarán juntos; y el león comerá paja como el buey.”

No sé cómo será eso. He pensado en esto muchas veces. He visto una caricatura del león que sonríe y tiene dientes humanos. Pensé: ¿Dios tiene que cambiar los dientes de los leones y los leopardos y todos esos grandes felinos para que puedan comer hierba?

Piense en el cambio, el cambio de la naturaleza de comer solo carne a comer solo hierba. ¡Increíble!

Verso 8: “Y el niño que mama jugará en el hueco del áspid, y el niño destetado pondrá su

mano en la guarida de la víbora.”

No puedo imaginarlo porque, personalmente, siento repulsión por las serpientes. Cuando íbamos al zoológico, Jonathan y David siempre me hacían acercarme para mirar las serpientes a través del vidrio. Y recuerdo una en particular, era algo asombroso. Era una víbora palestina. No me había dado cuenta de lo grandes que eran. Miden aproximadamente un metro y medio de largo. Son grandes y tienen una cabeza enorme. ¡Increíble!

Me dije a mí mismo: ¡si te muerde eso, eres un dodo muerto!

Verso 9: “Ellos no herirán ni destruirán en todo Mi santo monte;...”

Ese es el gran cambio que vamos a traer bajo Cristo para todo el mundo. Note esto. Tenemos la Santa Biblia, que es todo el conocimiento de Dios que tenemos, el libro más grande del mundo. Pero note esto, y no sé cómo será:

“...porque la tierra será llena del conocimiento del SEÑOR, como las aguas cubren el mar” (v 9).

Piense en eso por un minuto: la parte más profunda del océano Pacífico se encuentra a 10.600 kilómetros de profundidad. Si esa profundidad se tomara por encima del suelo, cubriría incluso el monte Everest por 1.800 kilómetros.

Así que cuando dice: “...porque la tierra será llena del conocimiento del SEÑOR, como las aguas cubren el mar. Y en ese día estará allí la Raíz de Isaí de pie como una bandera para la gente; a Él las naciones buscarán; y Su descanso... [la Fiesta de Tabernáculos representa esto] ...será glorioso”” (vs 9-10).

Luego habla de lo que Cristo va a hacer para sacar a los hijos de Israel de su cautiverio. Esto nos dice muchísimo.

(pase a la siguiente pista)

Jeremías 31—Esto es lo que va a pasar con Israel, y nosotros vamos a ser parte de ello. Una de las primeras tareas que tendremos será descender y traer paz a la gente.

- sanaremos a los enfermos
- sanaremos a los heridos
- Les ayudaremos a salir de todos los escombros y la destrucción que hay por todas partes.

Entonces todos los hijos de Israel serán reunidos de dondequiera que estén en diferentes lugares, y serán llevados de regreso a su tierra allí en lo que se llama la Tierra Santa. Recuerde, ***la tierra que Dios le dio a Abraham era desde el río Nilo hasta el río Éufrates***, y toda esa zona allí. Así que, allí es donde regresarán al principio.

Estoy seguro de que a medida que haya más niños y se amplíe la población, volverán a acudir a las zonas que hoy conocemos como el actual Israel.

Jeremías 31:1: “En ese tiempo,” dice el SEÑOR, “Yo seré el Dios de todas las familias de Israel, y ellos serán Mi pueblo.”

Aquí estamos los hijos e hijas de Dios en la resurrección, y vamos a llevar esto a cabo para el pueblo.

Verso 2: “Así dice el SEÑOR, “La gente *que fue* dejada de la espada encontró gracia en el lugar desolado; incluso Israel, cuando Yo vaya a darle descanso.””

¡Es decir, traerlos a la jurisdicción del Reino de Dios!

Verso 3: “El SEÑOR se me ha aparecido desde lejos, *diciendo*, “Sí, Yo te he amado...”

¡Dios siempre amó a Jacob! Es algo interesante, ¿no? ¡Es algo muy importante! Veamos cómo es la situación hoy en día. Qué hemos hecho una y otra vez al ir en contra de Dios. Veamos qué dice Dios acerca de Israel.

- Aunque Él era su Salvador
- Aunque Él era su Dios
- ellos lo rechazaron***
- aunque recibieron la promesa que Dios le dio a Abraham
- no por su justicia***
- sino a causa de su promesa a Abraham

Dios ha tolerado sus pecados y sus idolatrías y todas estas cosas en sus vidas, en su religión y en sus países.

Isaías 43:21: “Este pueblo *que Yo formé para Mí mismo; ellos declarararán Mi alabanza. Sin embargo, no Me has invocado, Oh Jacob;...*” (vs 21-22).

¡Abandonaron a Dios y ni siquiera se dieron cuenta de que Dios trataría con ellos de una manera especial ***SI*** acudían a Él!

“...Este pueblo *que Yo formé para Mí mismo; ellos declarararán Mi alabanza. Sin embargo, no Me has invocado, Oh Jacob; y mucho menos te has preocupado por Mí, Oh Israel. No me has traído el cordero de tus ofrendas quemadas; ni me has honrado con tus sacrificios. No te he hecho servir con una ofrenda de grano, ni te cansé con incienso. No Me has traído caña dulce con dinero,...*” (vs 21-24).

Decían: “Oh, Dios es tan bueno”, pero luego fueron e hicieron sus propias cosas, como lo hacemos hoy.

“...ni me has saciado *con* la grasa de tus sacrificios; sino Me has hecho servir con tus pecados; Me has cansado con tus iniquidades” (v. 24)—***¡a pesar de todo lo que Dios hizo por los descendientes físicos de Israel a lo largo de la historia!***

*Sin embargo, ellos realmente no entendieron esto; v. 25: “Yo, incluso Yo, soy Quien borro tus transgresiones por amor a Mí mismo, y no recordaré tus pecados.” **SI** vinieran y se arrepintieran, ¡Él los quitaría de en medio!*

Verso 26: “Ponme en recuerdo; aleguemos juntos; declárate tú mismo, *para* que puedas ser justificado.” *¡Eso es lo que Dios quiere!*

Jeremías 31:3: “El SEÑOR se me ha aparecido desde lejos, *diciendo*, “Sí, Yo te he amado...” —*¡a pesar de todo eso!*

¡Es algo muy importante de entender! Por eso, como veremos en el octavo día, está la segunda resurrección.

“...con amor eterno, por tanto con misericordia te he atraído. Otra vez te construiré, y serás construida, Oh virgen de Israel.... [Qué cosa tan maravillosa que va a ser] ...De nuevo te vestirás tus tambores, y saldrás en las danzas de aquellos que se regocijan. Incluso plantarás viñas sobre las montañas de Samaria; los plantadores plantarán, y *las* comerán como cosas comunes. Porque habrá un día *en que* los vigilantes sobre el Monte de Efraín gritarán, ‘¡Levantémonos y subamos a Zión al SEÑOR nuestro Dios!’ ” Porque así dice el SEÑOR, “Canten con alegría por Jacob,...” (vs 3-7).

Así que vamos a descubrir qué tiempo tan gozoso será este en el Milenio, durante todos los mil años.

“...y griten entre los jefes de las naciones. Griten, den alabanza y digan, ‘Oh SEÑOR, salva a Tu pueblo, el remanente de Israel’” (v. 7).

Esto ocurrirá al comienzo del milenio. ¡Algo maravilloso! Esto es lo que ocurrirá:

Verso 8: “He aquí, Yo los traeré desde el país *del* norte y los reuniré desde las esquinas de la tierra, y con *ellos* el ciego y el cojo, la mujer embarazada y aquella que esté en trabajo de parto, juntamente; una gran compañía regresará allí.” *Así es como van a venir:*

- Se van a arrepentir
 - Ellos van a estar llorando
 - Ellos estarán alegres
- y al mismo tiempo*
- aliviados de todas las cosas que han experimentado

Verso 9: “Ellos vendrán con llanto, y con oraciones Yo los guiaré. Los haré caminar cerca a los ríos de aguas en un camino recto; no tropezarán en el, porque Yo soy un padre para Israel, y Efraín *es* Mi primogénito.””

Dios los reunirá nuevamente *con ¡un amor eterno!*

Mientras lee esto, especialmente a los profetas, Dios profetiza lo que va a hacer debido a sus pecados. Luego llega un momento en que Él va a tratar con ellos para que puedan vencer sus pecados.

Quizás quiera leer el Libro de Lamentaciones, que escribió Jeremías. Es uno de los libros más pesados de leer, por la destrucción y todo lo que está sucediendo y por el llanto que vivió Jeremías en su experiencia personal, que relata allí. Así pues, en Lamentaciones:

- tiene los sufrimientos de Israel
- tiene los sufrimientos de Jesús
- tiene los sufrimientos del mismo Jeremías.

Luego, en el tercer capítulo de Lamentaciones, *hay esperanza de que Dios los saque de ahí*. Es un libro muy interesante, pero muy pocas veces lo lee la gente.

Verso 20: “¿Es Efraín Mi querido hijo? ¿Es él un hijo encantador? Porque tan a menudo como hablé contra él, todavía lo recuerdo seriamente...”

¡Aún en la corrección que Dios trae contra Israel Él todavía recuerda Su promesa a Abraham!

“Por tanto Mi corazón lo añora; ciertamente tendré misericordia de él,” dice el SEÑOR. “Establece marcas, haz postes de señalización para ti misma. Coloca tu corazón hacia la autopista, empareja el camino *por el* que fuiste. Regresa de nuevo, Oh virgen de Israel, regresa a estas tus ciudades” (vs 20-21).

¡Eso sí que es algo muy importante! Allí dice de nuevo todas esas cosas que Dios va a hacer para acabar con todo el sufrimiento y la miseria que hay en el mundo.

Verso 31: “He aquí, los días vienen,” dice el SEÑOR, “en que haré un nuevo pacto con la casa de Israel y con la casa de Judá...”

Ese será el **Pacto del Milenio** para todos los pueblos, comenzando con Israel. Será similar al pacto que tenemos hoy como el Nuevo Pacto que reconocemos con Jesucristo. Ese pacto será: Él los pondrá en su tierra, los bendecirá en su tierra, y sus corazones y mentes serán cambiados para que no sean tan rebeldes y carnales y dados al pecado como lo eran antes de ese tiempo. Y ese pacto será un **Pacto para Vida Eterna**, como hemos visto.

“...un nuevo pacto con la casa de Israel y con la casa de Judá, No de acuerdo al pacto que hice con sus padres el día que los tomé de la mano para sacarlos de la tierra de Egipto; tal pacto Mío ellos rompieron, aunque Yo fui un esposo para ellos,” dice el SEÑOR; “Pero este *será* el pacto que Yo haré con la casa de Israel: Después de aquellos días,” dice el SEÑOR.” (vs 31-33).

Aquí está, aquí mismo, exactamente lo mismo que tenemos hoy. Esto es lo que Dios quiere, aquí mismo:

“...“Pondré Mis leyes en sus partes internas y las escribiré en sus corazones; y Yo seré su Dios, y ellos serán Mi pueblo” (v. 33).

Vamos a estar allí para administrar, y luego eso va a salir a todas las naciones. Qué cosa tan maravillosa va a ser. Las cosas en el Milenio van a ser absolutamente abrumadoramente

buenas. Va a ser casi inimaginable en este momento, cuando lo vemos ahora, que en algún momento en el futuro, van a haber quienes lo rechacen. Veremos un poco más adelante que eso va a suceder.

Verso 34: “Y ellos no enseñarán más cada hombre a su prójimo y cada hombre a su hermano, diciendo, ‘Conoce al SEÑOR’; porque todos ellos Me conocerán, desde el más pequeño de ellos al más grande de ellos,” dice el SEÑOR.” *Observe lo que sucede cuando eso ocurre:*

“...“Porque perdonaré su iniquidad, y no recordaré más sus pecados”” (v. 34). *¡Vaya promesa!*

¿Qué tan segura es? Esto se da justo en el momento en que están siendo llevados cautivos a Babilonia, *¡y Dios está hablando de un tiempo muy lejano en el futuro!* Dios quiere saber que, sí, Él hará esto en Su propio tiempo. Aquí está la garantía.

Verso 35: “Así dice el SEÑOR, Quien da el sol para luz de día y las ordenanzas de la luna y de las estrellas para luz de noche, Quien revuelve el mar cuando sus olas rugen; (el SEÑOR de *los ejércitos es Su nombre*), “Si esas ordenanzas... [del sol, la luna, las estrellas, las olas, todo lo demás] ...se apartan de Mí,” dice el SEÑOR, “la semilla de Israel también dejará de ser una nación delante de Mí para siempre”” (vs 35-36).

¡Esta es una promesa! ¡Dios se comprometió a Sí mismo mediante su propia creación!

¿No suena esto tan terrible como Mateo 5? “Porque verdaderamente les digo, hasta que el cielo y la tierra pasen, una jota o una tilde en ninguna forma pasará de la Ley hasta que todo haya sido cumplido.” *¡Sí, lo mismo en nuestro corazón y en nuestra mente!*

Verso 37: “Así dice el SEÑOR, “Si los cielos arriba pueden ser medidos, y los cimientos de la tierra abajo pueden ser descubiertos, Yo también me deshaceré de toda la semilla de Israel por todo lo que ellos han hecho,” dice el SEÑOR.”

Pero Él no se va a deshacer de ellos; Él los va a traer de regreso.

Ahora, observe todas estas promesas del Milenio y observe cómo será la civilización. Esto es exactamente lo que la gente realmente quiere en el mundo, pero nunca lo pueden encontrar. Cuando alcanzan cierto grado de hacer el bien, entonces aparece el mal. ¿Por qué? *Porque :*

- Satanás todavía está aquí
- Los demonios todavía están aquí
ellos son los que vienen
- Para seducir
- pecar
- destruir
- Hacer la guerra

Entonces Él dice :

Verso 38: ““He aquí, los días vienen,” dice el SEÑOR, “que la ciudad será construida para el SEÑOR desde la Torre de Hananeel hasta la Puerta Esquina. Y la línea de medida aun irá ante ella hasta el monte Gareb, e irá alrededor de Goat. Y todo el valle de los cuerpos muertos, y de las cenizas, y todos los campos del arroyo de Kidron, hasta la esquina de la Puerta Caballo hacia el oriente, *será* santo al SEÑOR. No será arrancado ni derribado nunca jamás.”” (vs 38-40).

Dios dice que va a limpiar todo el lugar donde ocurrió esa gran destrucción y guerra, y que lo hará. ¡Eso es algo muy importante!

Así que, se puede entender cómo los judíos, por no hacer lo que Dios quiere, y por rechazar a Jesucristo, y por no leer ni entender el Nuevo Testamento, pueden leer acerca de todas estas profecías aquí en el Antiguo Testamento, y mirarlas y decir: "Jesús no hizo estas cosas cuando vino. Así que, como no las hizo, no puede ser el Mesías. No pueden pensar en el futuro como deberían porque no tienen el Espíritu de Dios.

Isaías 60:3: “Y los gentiles vendrán a su luz, y reyes al brillo de su levantamiento. ...[el mundo entero va a tener salvación] ...“Levanten sus ojos alrededor, y vean. Todos ellos se reúnen a sí mismos; ellos vienen a ustedes. Tus hijos vendrán de lejos y tus hijas serán cuidadas a *tu* lado. Entonces ustedes verán y llegarán a ser radiantes,...” (vs 3-5).

En otras palabras, sus mentes se abrirán, la dureza de sus corazones desaparecerá y se alegrarán con gozo que hoy no podemos experimentar. *¡Solo entonces sucederá!*

Verso 5: “Entonces ustedes verán y llegarán a ser radiantes, y su corazón palpitará e hinchará de gozo; porque la abundancia del mar volverá a ustedes, las riquezas de los gentiles vendrán a ustedes.”

¡Eso sí que es algo muy importante! Si pensamos que tenemos buenos tiempos cuando hay dinero, cuando hay prosperidad, ni siquiera sabemos lo grandioso que será durante el Milenio. Vamos a ver algo muy interesante aquí en Isaías 60 a medida que avancemos y veamos lo que dice. ¡Esto es algo muy importante cuando lo entendamos! Vamos a tener:

- La economía adecuada
- las cosas correctas
- El ciclo de siete años
- La tierra descansa el séptimo año
- En el sexto año vamos a tener el doble o el triple de cosechas que surgen.
 - Todos podrán tener el tiempo para venir a Dios.
 - Todos tendrán su mente renovada con el Espíritu de Dios.

¡Esto va a ser absolutamente maravilloso!

Verso 7: “Todos los rebaños de Cedar serán juntados a ustedes; los carneros de Nebaiot los ministrarán a ustedes. Ellos subirán con aceptación sobre Mi altar, y Yo glorificaré la casa de Mi gloria.”

Verso 10: “Y los hijos de extraños construirán los muros de ustedes, y sus reyes los servirán;... [eso es lo que decimos nosotros; les serviremos] ...porque en Mi ira los golpeé, pero en Mi gracia tuve misericordia de ustedes. Por tanto sus puertas siempre estarán abiertas; ellas no serán cerradas *de día o de noche para* que los hombres puedan traer hacia ustedes la riqueza de los gentiles y sus reyes en procesión” (vs 10-11).

Ahora, eso se integra con nosotros. Ellos lo traerán, ¡y va a ser tremendo! Seremos nosotros quienes recibiremos muchas de estas cosas, porque se nos darán como herencia durante el Milenio.

Verso 12—*esto se refiere a nosotros como líderes en el Milenio*: “Porque la nación y el reino que no les sirva perecerá...”

No habrá mucho de eso, porque serán llevados al arrepentimiento.

Verso 13: “La gloria de Líbano vendrá a ustedes, el árbol de abeto, el árbol de pino, y el árbol de boj juntamente, para embellecer el lugar de Mi santuario; y Yo haré el lugar de Mis pies glorioso. También los hijos de sus afligidos vendrán inclinándose a ustedes; y todos sus despreciadores se inclinarán a las plantas de sus pies....” (vs 13-14).

Esto quiere decir que Él traerá a todos los enemigos y les traerá arrepentimiento. ¡Eso es algo muy importante! Esto es lo que será: Observe cómo esto se aplica al Milenio:

Verso 15: “En lugar de ser abandonada y odiada, tanto que nadie pasa a través, Yo les haré una excelencia eterna, un gozo de muchas generaciones.”

- Esto se aplica a la nación física de Israel.
- Esto se aplica a todos los hijos e hijas glorificados de Dios que están administrando el Reino de Dios.

Verso 16: “También chuparán la leche de naciones, y chuparán el pecho de reyes; y sabrán que Yo el SEÑOR *soy* su Salvador y su Redentor, el Poderoso de Jacob”. *Así va a ser todo*:

- Todos adorando a Dios
- todos sirviendo a Dios
- todos haciendo lo que Él quiere

Observe qué clase de riqueza habrá durante el Milenio. ¡Será realmente asombrosa! Escuchen esto:

Verso 17: “Por bronce traeré oro y por hierro traeré plata; y por madera traeré bronce, y por piedras, hierro. También haré *que* sus supervisores sean paz, y sus gobernantes sean justicia.”

Somos nosotros, ahí mismo, ¡sirviéndoles! Mire la riqueza que hay allí! ¡Es algo increíble!

- Compare eso con la marca de la bestia
- Compare eso con el papel moneda
- Compare eso con la inflación y el gasto deficitario.

¡Completamente removido! Algo inaudito hoy en día. Mire cómo está hoy:

- toda la violencia
- todas las guerras
- todo el odio
- todas las protestas
- toda la matanza
- todas las muertes por drogas

¡y todo eso!

Verso 18: “Violencia no será más oída en su tierra... [piense en eso] ...*ni* devastación ni ruina dentro de sus fronteras; sino llamarán *a* sus muros Salvación, y *a* sus puertas Alabanza.”

¡Es algo asombroso! Una transformación total de cómo es el mundo y cómo funciona y las bendiciones que les llegarán.

Isaías 61—Veamos cómo se aplica esto a nosotros. Esto va a ser algo muy importante:

Isaías 61:1: “El Espíritu del SEÑOR Dios *está* sobre Mí...” *¡Esto habla de Cristo!*

Aquí se habla de Su primera venida (Lucas 4), donde declara que Él es el Mesías. *Pero continúa en Isaías para completarlo*, lo cual no mencionó en Lucas 4, porque no era el comienzo del Milenio, *sino el comienzo de la salvación espiritual*. Así que, Él tomó parte de estos versos para anunciar que Él era el Mesías. Lo encontramos en Lucas 4:18.

Isaías 61:1: “El Espíritu del SEÑOR Dios *está* sobre Mí porque el SEÑOR Me ha ungido para predicar el Evangelio a los pobres, Me ha enviado para vendar al quebrantado de corazón...”

Podemos aplicar esto también al Milenio, en una escala más amplia que lo que se hizo con Su primera venida.

“...para proclamar libertad a los cautivos, y la apertura de la prisión a aquellos que están atados; para predicar el año aceptable del SEÑOR y el día de venganza de nuestro Dios; para consolar a todo el que llora” (vs 1-2). *¡Esta venganza es para deshacerse de la maldad!*

Esto es lo que sucederá durante el Milenio y nos llegará directamente. Lo veremos. Este capítulo de Isaías 61 es realmente algo muy importante.

Verso 3: “Para designar a aquellos que lloran en Zión, dándoles belleza por cenizas,... [cambiar toda su circunstancia] ...el aceite de gozo por llanto, el manto de alabanza por el espíritu de letargo;...”

Piensen—si puede recordarlo—todos aquellos que salieron de los campos de muerte en la Segunda Guerra Mundial y apliquen esto al Milenio, al comienzo del Milenio, a todos aquellos que estaban sufriendo, saliendo y ¡qué alegría va a ser!

“...para que puedan ser llamados árboles de justicia, la plantación del SEÑOR, para que Él pueda ser glorificado” (v 3).

Este es el gran proyecto que vamos a tener, y toda la gente del mundo va a estar involucrada en él.

Verso 4: “ellos construirán los viejos desechos, levantarán las desolaciones de tiempos anteriores. Y repararán las ciudades desechas,...”

Ahora piense en cómo será eso. Lea Apocalipsis 16, donde todas las ciudades de la tierra caen. Piense en todos esos grandes rascacielos que tenemos en todas las ciudades, y los terremotos serán tan grandes que todos se derrumbarán. Piensen en el trabajo que implica reconstruir esas ciudades, reconstruir los lugares desolados.

“...Y repararán las ciudades desechas, las desolaciones de muchas generaciones. Y extraños se pondrán de pie y alimentarán los rebaños de ustedes, y los hijos del extraño *serán* sus labradores y sus viñadores. Pero ustedes serán llamados los sacerdotes del SEÑOR;... [se combina con lo que vamos a hacer; se relaciona con Apocalipsis 20, que seremos reyes y sacerdotes] ...será dicho de ustedes, “Los ministros de nuestro Dios;” comerán las riquezas de los gentiles, y se jactarán en su gloria” (vs 4-6).

En otras palabras, nos jactaremos de Dios por lo que Él está haciendo en todo esto. Ahora pensemos en esta gran restauración y reconstrucción al comienzo del Milenio. Eso va a ser algo maravilloso en verdad, y muestra aquí mismo que nosotros estaremos a cargo de hacerlo.

No se pueden entender estos versos sin las cosas que hemos cubierto en Apocalipsis 20, Mateo 25 y otros lugares en el Nuevo Testamento también.

Verso 7: “Por su vergüenza *ustedes tendrán* doble; en vez de deshonra ellos se regocijarán en su porción; por tanto en su propia tierra ellos poseerán doble; gozo eterno será suyo.”

Eso se aplica a nosotros, y se aplica a ellos a medida que les enseñamos, y ellos crecen, vencen y disfrutan de las bendiciones de Dios.

Verso 8: ““Porque Yo el SEÑOR amo justicia,...”—eso es lo que vamos a traer :

- juicio justo
- justicia
- paz
- amor
- entendimiento
- conocimiento de Dios

Piense en esto tal como lo hemos cubierto: ***El conocimiento de Dios cubrirá la tierra ¡como los mares cubren la tierra!***

No puedo imaginarme cómo será eso, pero piénsenlo. Dios nos ha llamado a participar en ello, y aquí, en Isaías 61, se describe lo que vamos a hacer. ¡Es algo asombroso, en verdad!

Verso 9: “**Y su semilla será conocida entre los gentiles,...**”

Nacerán muchos niños y será algo grandioso y maravilloso lo que ocurrirá. Piensen en cómo será:

- No más hampones
- No más traficantes de drogas
- No más ladrones
- No más asesinos

- paz
- gozo
- entendimiento
- amor
- grandeza
- cercanía
- alegría

Verso 9: “**Y su semilla será conocida entre los gentiles, y sus hijos entre la gente; todo el que los vea los reconocerá, que ellos son la semilla que el SEÑOR ha bendecido.**””

Tanto el Israel físico, cómo ve la gente física, y todos los hijos e hijas de Dios que están en la primera resurrección. ¡Algo asombroso!

Verso 10: “**Me regocijaré grandemente en el SEÑOR,...** [eso es Cristo diciéndole al Padre; eso somos nosotros diciéndole al SEÑOR] **...mi alma estará gozosa en mi Dios; porque me ha vestido con vestidos de salvación...**”

¿No dice que en la fiesta de bodas todos los santos estarán vestidos de lino blanco? *Esas son las vestiduras de la salvación, ¿no es así? Sí, lo son. ¡Eso es algo extraordinario!*

“**...Él me cubrió con vestidos de justicia como un novio se adorna a si mismo con ornamentos, y como una novia se adorna a si misma con sus joyas**” (v 10).

¡Eso es lo que nos espera! ¡ Piense en esto! Por eso es tan importante que

- guardemos la Fiesta de Tabernáculos
- conozcamos y entendamos estas cosas
- las hagamos como Dios quiere que se hagan

Esto es lo que todo esto representa para la Fiesta de Tabernáculos. Tendremos más que decir sobre esto a medida que avancemos en la Fiesta y será algo maravilloso, ¡en verdad! Veremos que la Biblia está literalmente llena de cosas relacionadas con la Fiesta de Tabernáculos y cómo se llevará a cabo.

¡Por eso se llama *la Gran Cosecha!* Y piense en cuántas personas entrarán en el Reino espiritual de Dios, como hemos mencionado.

Verso 11: “**Porque como la tierra da a luz su brote, y como el jardín hace que lo que es sembrado crezca; así el SEÑOR Dios hará la justicia y la alabanza crecer delante de todas las naciones.**”

Esto es lo que esperamos con la Fiesta de Tabernáculos.

Así que, hermanos, sigan teniendo una buena Fiesta, tengan compañerismo con los hermanos, conozcámonos unos a otros. Así que, regresen mañana para el tercer día y continuaremos con la Fiesta de Tabernáculos y veremos cuán maravillosa será.

¡Lo más grande de toda la historia de la humanidad desde el comienzo de Adán y Eva hasta el final cuando Cristo regrese!

Escrituras Referenciadas:

- 1) Apocalipsis 20:4-6
- 2) 1 Juan 3:1-3
- 3) Apocalipsis 20:6
- 4) Zacarías 14:4-8
- 5) Mateo 25:14-23
- 6) Isaías 2:1-4
- 7) Isaías 11:1-10
- 8) Jeremías 31:1-3
- 9) Isaías 43:21-26
- 10) Jeremías 31:3-9, 20-21, 31-40
- 11) Isaías 60:3-5, 7, 10-18
- 12) Isaías 61:1-11

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Ezequiel 37
- Juan 14
- Lamentaciones
- Mateo 5
- Lucas 4:18
- Apocalipsis 16

También referenciado: Folleto: [Juzgar con justo juicio](#)

Copyright 2024—Todos los derechos reservados. A excepción de breves extractos para fines de revisión, ninguna parte de esta publicación puede reproducirse o usarse en ninguna forma ni por ningún medio sin el permiso por escrito del propietario de los derechos de autor. Esto incluye la fotocopia o grabación electrónica y mecánica, así como el uso de sistemas de almacenamiento y recuperación de información.